



BUPATI BOGOR

**S A M B U T A N
PADA PENGIBARAN BENDERA
NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL 17 BULAN FEBRUARI 2019
TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

Senin, 18 Februari 2019

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

**- HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA
HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA KESEMPATAN INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEHATAN DAN KEKUATAN UNTUK MELAKSANAKAN UPACARA YANG RUTIN KITA SELENGGARAKAN SETIAP TANGGAL 17 SETIAP BULAN.

SAYA BERHARAP, PENYELENGGARAAN UPACARA INI TIDAK HANYA DISIKAPI SEBAGAI RUTINITAS YANG BERSIFAT PENGULANGAN, AKAN TETAPI SEYOGIANYA DISIKAPI SEBAGAI JALAN UNTUK MEMPERBARUI KEMBALI SEMANGAT KERJA DAN SIKAP DISIPLIN DALAM PELAKSANAAN TUGAS, KARENA TANPA KEDISIPLINAN YANG KUAT UNTUK MENJALANKAN TUGAS, APARATUR SIPIL NEGARA AKAN KEKURANGAN DAYA UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN PUBLIK TERBAIK BAGI MASYARAKAT.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

DALAM RANGKA MENJAMIN TATA KELOLA KEPEMERINTAHAN YANG BAIK, BERSIH DAN BERWIBAWA SEBAGAI MODAL DASAR UNTUK MENCAPAI VISI **TERWUJUDNYA KABUPATEN BOGOR TERMAJU, NYAMAN DAN BERKEADABAN**, KITA DITUNTUT UNTUK MELAKSANAKAN REFORMASI BIROKRASI, DENGAN TITIK TUMPU ANTARA LAIN PADA PENGUATAN ORGANISASI PERANGKAT DAERAH YANG TEPAT FUNGSI, TERUKUR DAN TERSTRUKTUR SERTA DIIMBANGI DENGAN PENEMPATAN APARATUR SIPIL NEGARA YANG UNGGUL, BERKINERJA BAIK DAN

MEMAHAMI FILOSOFI PELAYANAN PRIMA SEPENUH HATI DI SEMUA LINI.

REFORMASI BIROKRASI YANG KITA CITA-CITAKAN BERSAMA PADA INTINYA MENEKANKAN PENTINGNYA MEMBANGUN KESEIMBANGAN ANTARA PERILAKU MELAYANI, KEBEBASAN BERINOVASI DAN TANGGUNG JAWAB BERDASARKAN ATURAN. ARTINYA, DIPERLUKAN SUMBERDAYA APARATUR YANG BERDISIPLIN, KOMPETEN DAN BERJIWA KEPEMIMPINAN UNTUK MENINGKATKAN KNERJA ORGANISASI, SEHINGGA SECARA KESELURUHAN MAMPU MENDORONG TERSELENGGARANYA SISTEM PELAYANAN PUBLIK YANG EFEKTIF, EFISIEN DAN BERBUDAYA PELAYANAN PRIMA.

GUNA MENJAMIN TERCAPAINYA TUJUAN TERSEBUT, DIPERLUKAN ADANYA UPAYA PENCEGAHAN PELANGGARAN DAN PENEGAKAN DISIPLIN APARATUR SIPIL NEGARA DENGAN BERLANDASKAN KEPADA **PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 53 TAHUN 2010 TENTANG PERATURAN DISIPLIN PEGAWAI NEGERI SIPIL** DAN PERATURAN-PERATURAN LAINNYA YANG RELEVAN.

SEJALAN DENGAN HAL ITU, PADA BULAN JANUARI SAMPAI DENGAN DESEMBER TAHUN 2019 INI, AKAN DILAKSANAKAN OPERASI PENYELENGGARAN DISIPLIN APARATUR DAERAH BERKAITAN DENGAN HARI DAN JAM KERJA, PENGGUNAAN SERAGAM DAN ATRIBUT, SURAT TUGAS BAGI YANG BERDINAS DI LUAR KANTOR, ABSENSI, KELENGKAPAN DAN PENGGUNAAN KENDARAAN DINAS, PLAT NOMOR STANDAR, SERTA KETERTIBAN KAWASAN TANPA ROKOK.

OPERASI GERAKAN DISIPLIN APARATUR SIPIL NEGARA INI AKAN DILAKSANAKAN DI SELURUH WILAYAH KABUPATEN BOGOR, MELIPUTI PERKANTORAN PEMERINTAH KABUPATEN, KANTOR KECAMATAN, UNIT PELAKSANA TEKNIS DAN UNIT PELAKSANA FUNGSIONAL, KANTOR DESA/ KELURAHAN, SEKOLAH, TEMPAT KERAMAIAN, MAL, PASAR, JALAN RAYA DAN SEKITAR KAWASAN PUSAT PEMERINTAHAN KABUPATEN BOGOR.

UNTUK ITU, SETIAP APARATUR SIPIL NEGARA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR HENDAKNYA MEMPERSIAPKAN DIRI DENGAN MENINGKATKAN DISIPLIN DALAM BERBAGAI ASPEK,

AGAR KEGIATAN OPRASI GERAKAN DISIPLIN DAERAH INI MENJADI SARANA PEMBINAAN YANG LEBIH BERSIFAT PENCEGAHAN DAN PENGUATAN DISIPLIN DARIPADA PENINDAKAN PELANGGARAN SERTA MENINGKATKAN WIBAWA PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR DI TENGAH MASYARAKAT.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI

KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA SEKARANG INI KITA BERADA PADA POSISI HAMPIR MENYELESAIKAN SELURUH KEGIATAN FORUM PERANGKAT DAERAH YANG AKAN BERAKHIR PADA TANGGAL 22 FEBRUARI MENDATANG, SEBAGAI FORUM PENJARINGAN USULAN PROGRAM UNTUK MENYUSUN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH TAHUN 2020.

MELALUI FORUM TERSEBUT, SETIAP PERANGKAT DAERAH DAPAT MENGANALISIS KEBUTUHAN MASYARAKAT GUNA DIREALISASIKAN SEBAGAI BAGIAN DARI PELAKSANAAN PROGRAM **PANCAKARSA**, DENGAN TARGET HARUS TERUS DIKAWAL HINGGA DIPERDAKANNYA APBD TAHUN 2020.

UNTUK ITU, SETIAP PERANGKAT DAERAH DIMINTA AGAR SEGERA MENYEMPURNAKAN RANCANGAN AWAL RENSTRA PERANGKAT DAERAH YANG BERSINERGI DENGAN RANCANGAN AWAL RPJMD KABUPATEN BOGOR TAHUN 2018-2023, MENINGAT PADA AKHIR BULAN INI AKAN SEGERA DISAMPAIKAN KEPADA DPRD KABUPATEN BOGOR UNTUK DIBAHAS DAN MENDAPATKAN KESEPAKATAN BERSAMA.

DALAM HAL INI, HENDAKNYA SETIAP PERANGKAT DAERAH BERUPAYA MENGOPTIMALKAN PENGUSULAN PROGRAM/KEGIATAN MELALUI DANA-DANA NON APBD KABUPATEN BOGOR. PERHATIKAN RENTANG WAKTU PENGUSULANNYA AGAR TIDAK MENGALAMI KETERLAMBATAN DALAM PROSES PERENCANAAN PUSAT DAN PROVINSI, BAIK JAWA BARAT MAUPUN DKI JAKARTA. DI SAMPING ITU, SEGERA LAKSANAKAN KEGIATAN-KEGIATAN YANG BERSUMBER DARI ANGGARAN NON APBD TAHUN 2019 AGAR PENYELESAIANNYA SESUAI DENGAN TARGET DAN WAKTU YANG DIRENCANAKAN.

UPAYAKAN ADANYA INTEGRASI MULAI DARI TAHAPAN PERENCANAAN, PENGANGGARAN,

PENATAUSAHAAN KEUANGAN, SERTA PELAPORAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, GUNA MEMINIMALISASI KESALAHAN-KESALAHAN ADMINISTRASI YANG MUNGKIN TERJADI.

DEMIKIAN PULA SUBSTANSI DOKUMEN LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN TAHUN 2018 HARUS SEGERA DISEMPURNAKAN SEBAGAI BAHAN PEMBAHASAN DENGAN DPRD KABUPATEN BOGOR, MENINGAT WAKTU PEMBAHASAN YANG TELAH DITETAPKAN OLEH PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN.

SELANJUTNYA, DALAM KERANGKA PELAKSANAAN PROGRAM 100 HARI KINERJA BUPATI DAN WAKIL BUPATI, SAYA TEKANKAN AGAR SETIAP AGENDA YANG TELAH DIRENCANAKAN DIPERSIAPKAN SEMATANG MUNGKIN, AGAR MASYARAKAT DAPAT SEGERA MERASAKAN MANFAATNYA SEBAGAI REALISASI JANJI PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR.

PARA PESERTA UPACARA DAN HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

PERLU KIRANYA SAYA INGATKAN BAHWA BEBERAPA WAKTU TERAKHIR INI CUACA KABUPATEN

BOGOR CENDERUNG KURANG KONDUSIF, DITANDAI DENGAN CURAH HUJAN YANG CENDERUNG TINGGI DI SEBAGIAN BESAR WILAYAH KABUPATEN BOGOR, SEHINGGA PADA BEBERAPA KECAMATAN TERDAPAT KASUS PENYEBARAN DEMAM BERDARAH DENGUE YANG BERPOTENSI MENJADI KEJADIAN LUAR BIASA.

MENYIKAPI KONDISI TERSEBUT, SAYA MINTA AGAR SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN BERPERAN AKTIF DALAM MENINGKATKAN KEWASPADAAN TERHADAP PENYEBARAN PENYAKIT DEMAM BERDARAH DENGUE, ANTARA LAIN DENGAN MENINGKATKAN EDUKASI TERHADAP MASYARAKAT UNTUK MENJAGA KEBERSIHAN LINGKUNGAN.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN BIMBINGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR
TTD
ADE YASIN**